
Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence CA14-243

Prix 399 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Rare  au  cœur  du  Carré  d'Or  :  cet  appartement  offre  une  expérience  de  vie

incomparable  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  la  ville.  Bénéficiant

d'une  situation  privilégiée,  il  permet  un  accès  sans  pareil  aux  boutiques,

restaurants, transports en commun et à la célèbre Promenade des Anglais.Situé au

deuxième  étage  d'une  copropriété  impeccablement  entretenue,  ce  havre  de

tranquillité offre un refuge paisible malgré son emplacement central. Dès l'entrée, le

salon élégant orné de parquet accueille chaleureusement, tandis que la kitchenette

adjacente offre praticité et convivialité.La ...

Rare in the heart of the Golden Square: this apartment offers an incomparable living

experience  in  one  of  the  city's  most  sought-after  neighborhoods.  Enjoying  a

privileged  location,  it  provides  unparalleled  access  to  shops,  restaurants,  public

transportation,  and  the  famous  Promenade  des  Anglais.Situated  on  the  second

floor  of  a  impeccably  maintained  condominium,  this  haven  of  tranquility  offers  a

peaceful  retreat  despite  its  central  location.  Upon  entry,  the  elegant  living  room

adorned with parquet flooring warmly welcomes you, while the adjacent kitchenette

offers practicality and ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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